



BÜRGERMEISTER VON KIEW

An

Herr Dr. h.c. Robert Brech
Geschäftsführer der KAUT-BULLINGER
Unternehmensgruppe

Kiew, den 8. September 2023

Sehr geehrter Herr Dr. Brech,

ich möchte Ihnen im Namen der Kiewer Gemeinde und persönlich für Ihre Solidarität mit unserem Volk im Kampf für unsere Freiheit, Unabhängigkeit und territoriale Integrität danken.

Schon über 560 Tage verteidigen wir mutig nicht nur unser Land und unsere Heimat, sondern auch unsere Werte, die Vision unserer Zukunft, unseren Willen, in einer europäischen und demokratischen Ukraine zu leben.

Heute steht die Ukraine an der Spitze des Kampfes für europäische Werte. Die Ukrainer und Ukrainerinnen sind de facto heutzutage die Wächter der Demokratie an der östlichsten Grenze der westlichen Zivilisation, um ganz Europa vor der russischen Bedrohung zu schützen.

In der Ukraine leiden sehr viele Menschen und insbesondere Kinder unter diesem schrecklichen Krieg. Starke Partner sind der Schlüssel in jeder humanitären Notlage. Das gilt aktuell in besonderer Weise für uns in Kiew und für die ganze Ukraine.

Mit diesem Schreiben möchte ich mich bei Ihnen persönlich für Ihre Hilfe für unsere Stadt ganz herzlich bedanken. Kiew befindet sich wegen der täglichen Angriffe in einer sehr schwierigen Lage und dabei leider v.a. zahlreiche Familien mit Kindern. Gerade deswegen hat Ihre Spende für uns einen unschätzbaren Wert!

**Von ganzem Herzen sage ich als Kiewer Bürgermeister
der KAUT-BULLINGER Unternehmensgruppe**

DANKE

für ihre Spende an die Kiewer Kinder!

Das Leben unserer Kinder ist das allerwichtigste und KAUT-BULLINGER hat das von vielen mit seiner Spende etwas lebensfroher in Kriegszeiten gemacht.

Herzlichst wünsche ich Ihnen viel Erfolg bei Ihrer alltäglichen Arbeit, stets eine stabile Gesundheit und fühlen Sie sich bitte jederzeit eingeladen uns in Kiew zu besuchen.

Mit besten Grüßen



Vitaliy KLITSCHKO